

## ACIONES UNIDAS

## A S A M B L E A S E N E R A L



Distr. GENERAL

A/34/461 S/13533

10 septiemb: 3 1979 ESPAÑOL

ORIGINAL: FRANCES

ASAMBLEA CENERAL
Trigésimo cuarto período de sesiones
Tema 46 del programa provisional\*
APLICACION DE LA DECLARACION SOBRE
EL FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD
INTERNACIONAL

CONSEJO DE SEGURIDAD Trigésimo cuarto año

Carta de fecha 10 de septiembre de 1979 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de Kampuchea Democrática ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de adjuntar a la presente, para su información, el comunicado de prensa del Ministerio de Información de Kampuchea Democrática sobre el lanzamiento de productos químicos tóxicos efectuado por los agresores vietnamitas sobre la población inocente.

Le agradeceré tenga a bien hacer distribuir este texto como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 46 del programa provisional, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) THIOUNN Prasith
Representante Permanente de
Kampuchea Democrática

## ANEXO

Comunicado de prensa de fecha 7 de septiembre de 1979 del Ministerio de Información de Kampuchea Democrática sobre el lanzamiento de productos químicos tóxicos efectuado por los agresores vietnamitas sobre la población inocente

Los días 25 y 26 de julio y 25 y 29 de agosto pasados, aviones vietnamitas lanzaron productos químicos tóxicos sobre el monte Phnom Reachtorng, al norte de Kirirom, provincia de Kampong Speu, y ocasionaron la muerte de tres mujeres de edad, dos niños de 11 años y tres niños de tres años. Además, numerosas personas, en su mayor parte ancianos, mujeres embarazadas y niños, resultaron envenenadas por dichos productos.

Las víctimas presentan los siguientes síntomas: quemaduras de la piel (comparables a las provocadas por el fuego), vómitos, mareos y fiebre que acarrea la muerte si no se prestan cuidados a tiempo.

Nuestros médicos, dando pruebas de una gran dedicación, pudieron salvar a cierto número de víctimas.

Estos lanzam entos aéreos de productos químicos tóxicos constituyen un nuevo crimen perpetrado por los vietnamitas agresores que se añade a la larga lista de crímenes que ya han cometido contra el pueblo de Kampuchea desde que desencadenaron su salvaje guerra de agresión. La estrategia de los vietnamitas agresores consiste en devorar a Kampuchea y exterminar totalmente la raza de Kampuchea para que desaparezca de la faz de la tierra. Así, no dudan en recurrir a los medios y procedimientos de exterminio más bárbaros y más fascistas, e incluso han llegado a utilizar productos tóxicos prohibidos universalmente. Este crimen demuestra de forma evidente que los vietnamitas agresores, con la camarilla de Le Duan como jefe, son mucho más crueles y más fascistas que los nazis. Pisotean las leyes internacionales y, para poner en práctica sus ambiciones expansionistas regionales, aplican la ley de la selva en las relaciones internacionales, y en particular con los países vecinos. Esto hace que se ciernan grandes peligros, no sólo sobre el pueblo de Kampuchea, sino también sobre los pueblos del Asia Sudoriental, así como sobre los pueblos del mundo y toda la humanidad.

El Ministerio de Información de Kampuchea Democrática, en nombre del pueblo de Kampuchea, víctima de la guerra de agresión bárbara de Viet Nam, exhorta a la opinión pública mundial y a toda la humanidad a que condenen los crímenes cometidos por los vietnamitas agresores contra el pueblo de Kampuchea y a que adopten medidas inmediatas y eficaces para impedirles que continúen cometiendo esos crímenes y exijan que Viet Nam ponga fin a la escalada de su guerra de agresión contra Kampuchea y retire inmediata e incondicionalmente todas sus tropas, para permitir así que el pueblo de Kampuchea soluciona por sí mismo sus problemas sin injerencias extranteras.